



Regierungsratsbeschluss vom 03. September 2019

Interpellation Nr. 57 Franziska Roth betreffend Ausbau des Angebots auf der S-Bahnlinie 6; schriftliche Beantwortung

P195232

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Als mittelfristige Angebotsverbesserung ist auf der S-Bahnlinie 6 zwischen Basel Badischer Bahnhof und Lörrach Hauptbahnhof eine Taktverdichtung auf vier Züge pro Stunde und Richtung vorgesehen. Die Deutsche Bahn untersucht derzeit, ob eine Taktverdichtung und neue Haltestellen im Wiesental möglich sind. Evaluiert werden insbesondere die bauliche Machbarkeit (Infrastrukturbedarf) und die Fahrplanstabilität bzw. Pünktlichkeit.

